

**Bertha Luján lidera**

La 4T aplica "plan C" para quedarse con el INE: Creel

Morena busca quedarse al INE con "plan C": Creel

San Lázaro. Legisladores acusan a la 4T de intentar imponer consejeros "a modo"; destaca Bertha Alcalde Luján en quinteta finalista para presidir el órgano electoral

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, acusó a Morena de poner en marcha su "plan C" para imponer consejeros "a modo" en el INE.

"Morena busca poner en marcha su plan C para tener consejeras y consejeros del INE a modo. Cualquier intento de imponer personas que no cumplan con el requisito de imparcialidad será frenado", puntualizó en redes sociales.

El grupo parlamentario del PAN, liderado por Julén Rementeña en el Senado, secundó a Creel y señaló a las integrantes de la quinteta para presidir al INE como "perfiles ligados a Morena".

"Frenamos la reforma electoral y el plan B está en ruta para ser desechado por inconstitucional, pero ahora va el plan C: Morena quiere a sus incondicionales en el INE. De una u otra forma quieren acabar con la democracia", señaló en redes sociales.

Por su parte, la Consejería Jurídica de la Presidencia informó que impugnará la decisión del ministro Javier Laynez Potisek, que admitió a trámite y suspendió la aplicación del plan B.

Entregan lista de candidatos
El Comité Técnico de Evaluación

entregó este domingo a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados las cuatro quintetas de finalistas al Consejo General del INE, entre quienes destacan Bertha Alcalde Luján, Guadalupe Álvarez, Rebeca Barrera, Iulisca Zircey Bautista y Guadalupe Taddei como las candidatas a la presidencia del instituto.

Agregó que la Cámara de Diputados podrá designar a consejeros, "con la confianza en la idoneidad de quienes integran las quintetas". Aunque por lo que hace a las candidatas para dirigir el consejo, destacan perfiles ligados a la 4T.

Bertha Alcalde es hermana de la actual secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, e hija de la expresidenta del Consejo Nacional de Morena Bertha Luján.

Guadalupe Álvarez es hija del senador morenista José Álvarez Lima, ex gobernador de Tlaxcala.

Guadalupe Taddei es prima del superdelegado del gobierno federal en Sonora, Jorge Luis Taddei; tía de Ivana Taddei, diputada local de Morena en esa entidad y de Pablo Taddei, director de LitoMX.

"Ni cuates ni cuotas"

El grupo parlamentario de Acción Nacional en la Cámara de Diputados demandó la elección de per-

files imparciales para integrar el Consejo General de INE.

El líder de la bancada, Jorge Romero, dijo que el PAN no vetará a nadie, pero se asegurará de que "nadie meta cuates ni cuotas".

El coordinador de la bancada perredista, Luis E. Cházaro, señaló que el PRD y Va Por México revisarán "las quintetas con detenimiento. Propondremos en la Junta de Coordinación Política a dos hombres y dos mujeres que garanticen la autonomía del INE".

Método ciudadano para 2024

Dirigentes del PRD y ciudadanos demandaron que la oposición abra el método de selección de la candidatura presidencial para 2024 y no se limite a una decisión expresa de los partidos.

En una carta firmada por unos 2 mil 850 perredistas y ciudadanos, señalaron que "el principal reto de la oposición es conformar una alianza política y social que privilegie el interés nacional y popular sobre el particular y elitista para competir con éxito en 2024 y vencer el proyecto regresivo del gobierno lopezobradorista".

Con información de: Lilita Padilla